

**Drei Wetziker Quartierideen erwachen zum Leben**

**Im Quartier Feld starten zwei Quartierideen. Mit dem Outdoor Escape Game steht ein neues Freizeitangebot für Familien mit Schulkindern zur Verfügung. Gleichzeitig nimmt der erste öffentliche Kühlschrank in Wetzikon seinen Betrieb auf. Dieser bietet der Bevölkerung eine praktische und einfache Möglichkeit, Lebensmittelverschwendung zu reduzieren. Am 22. Juni 2024 werden beide Ideen mit dem Startevent beim Kafi Feld eingeweiht. Bei der Grillstelle im Kemptner Tobel wurde zudem mit dem Werstoffsammelbehälter eine dritte Quartieridee installiert.**

Das Outdoor Escape Game im Quartier Feld hat beim Pilotprojekt Quartieridee der Stadt Wetzikon 2023 den ersten Platz in der Abstimmung erreicht. Seit anfangs 2024 haben Freiwillige aus dem Quartier Feld und vom Verein Kulturfeld unzählige Stunden für die Umsetzung der Idee investiert, die von der Stadt Wetzikon finanziert wurde. Nun ist es so weit und die erste Familie stürzt sich ins Rätselabenteuer. Der Startschuss fällt am **Samstag, 22. Juni 2024 um 15.00 Uhr im Kafi Feld**. Das Eröffnungsfest mit Musik und Apéro dauert bis ca. 17.00 Uhr. Gleichzeitig feiert dabei das Kafi Feld sein 5-jähriges Jubiläum. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, an dem Fest teilzunehmen.

Bei dieser Gelegenheit wird auch die Quartieridee eines öffentlichen Kühlschranks in Betrieb genommen. Unmittelbar neben dem Kafi Feld können ab dem 22. Juni 2024 nicht mehr benötigte, aber noch geniessbare Lebensmittel deponiert bzw. mitgenommen werden. Der Kühlschrank ist rund um die Uhr für alle Menschen kostenlos zugänglich und wird von Freiwilligen regelmässig kontrolliert.

Die dritte in der Abstimmung erfolgreiche Quartieridee eines Wertstoffsammelbehälters im Kemptner Tobel ist als Pilotprojekt aufgegleist, das Erholungssuchende für die Bedeutung der Abfalltrennung sensibilisiert, knappe Ressourcen besser nutzen und die Umweltbelastung reduzieren soll. Um den Erfolg des Pilotprojekts zu bewerten, werden die Gesamtmengen der verschiedenen Abfallfraktionen sowie deren Sortenreinheit gemessen.

Das Projekt Quartieridee leistet einen Beitrag zur in der Vision 2040 der Stadt Wetzikon aufgeführten Entwicklung der Wetziker Quartiere und ermöglicht der Bevölkerung, bei der Gestaltung der Umgebung mitzuwirken. 2023 konnten bei der Stadt Wetzikon Quartierideen eingereicht werden, die einen Beitrag zur Quartierentwicklung leisten. Für die Neuauflage des Projekts können derzeit neue Ideen über den [WetziMelder](#) eingereicht werden (vgl. auch [Merkblatt Quartieridee](#)).

**Ansprechpersonen für Medien:**

- Für Fragen zur Quartieridee: Pascal Bassu, Stadtpräsident, Tel. 079 688 98 70 oder [pascal.bassu@wetzikon.ch](mailto:pascal.bassu@wetzikon.ch)
- Für weitere Fragen: Melanie Imfeld, Stadtschreiberin, Tel. 044 931 32 70 oder [melanie.imfeld@wetzikon.ch](mailto:melanie.imfeld@wetzikon.ch)

Wetzikon, 24.05.2024  
**Präsidiales + Entwicklung**